



Compañeros:

Como todos saben en el día de hoy con el apoyo de la Asociación Bancaria se realizó una asamblea en Casa Matriz para avanzar en la resolución del conflicto que veníamos anunciando respecto de los despidos.

En función de la medida que esta Comisión Gremial realizó en el día de la fecha, la cual sin lugar a dudas fue histórica, el Ministerio de Trabajo ha dictado una conciliación obligatoria que retrotrae momentáneamente la situación al momento anterior a que sucedieran las desvinculaciones.

Nuestro mayor deseo es llegar a un resolución positiva transitando siempre los caminos de la negociación y primando el dialogo con las autoridades del banco.

Desde ya agradecemos a todos los compañeros que nos brindaron su apoyo en este día.

Un fuerte abrazo para todos

Ezequiel Buiz – Claudio Perri – Natalia Mariani

Natalia Diaz – Gustavo Crudo – Malvina Figueroa

Comisión Gremial Interna – Banco Columbia – Secc. Bs.As.